
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Quinta Reunião dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade 

Tiradentes. 

Aos quatro dias do mês de abril de dois mil e dezoito, a reunião do CADES-CT com 

primeira chamada às 18:30 hs e segunda chamada 19:00 horas teve início às 19:15HS 

com a presença dos conselheiros: Maria José Silva Barbosa, Cecília G. Silva Santos, 

Emerson Pelegatti da Silva, Geraldino Manoel, Andreiza Oliveira, Fernando Rodrigues 

Deli (SVMA) , Sonia Joana Jabur Salomão (SMVA-UMA PAZ),  Rute Cremonini de Melo 

(SMVA), Ligia Oliveira Leite Arruda (SMADS-CRAS-CT), Geraldino Manoel, Sergio 

Gabriel Sodré,  registro em  lista de presença. A reunião foi conduzida pela servidora 

Maria das Dores Cardoso, designada pelo presidente do Prefeito Regional Oziel 

Evangelista de Souza, presidente do CADES. Pauta: Continuação de discussão de 

limites e possibilidades/sensibilização para construção de plano de ação/projeto a ser 

implantado no território Cidade Tiradentes, mediada por Rute Cremonini e Sônia de 

SVMA a partir da apresentação de filme japonês sobre rio que sofreu com intervenções 

urbanas e posterior processo de restauração. Para introdução à roda de discussão teve 

como eixo/foco atribuições do conselho x interlocutores do poder público além da 

Prefeitura Regional onde os participante: Cecília faz um link  dos recursos sociais 

diversos que não tinham a 30 anos atrás, os que temos hoje e os que ainda precisam ser 

implantados para o bem comum e sustentabilidade no bairro, e que as conquistas 

alcançadas com muita luta necessita avançar muito mais visando união dos conselhos 

neutralidade da fragmentação gerada por questões políticas desencadeadas no bairro. A 

conselheira Andreiza , Geraldino e Emerson em linhas gerais lamentam a fragmentação 

política que se instalou no bairro levando a um  curral eleitoral, e reforçam que a 

representatividade social do bairro está prejudicada, necessitando de mudança cultural 

geral. Fernando ressalta a importância de participação nos fóruns diversos e lamenta 

grandes projetos para cidade no seguimento socioambiental/sustentabilidade social que 

não prosseguiram, porém não se deve esmorecer. Diante do avançado da hora e a 

necessidade de fazer a correlação dos dados levantados a partir dos recursos sociais do 

território em oficina da reunião anterior “que bom, que pena, que tal...”, foi proposto: o 

encaminhamento dos apontamentos por e-mail a todos os conselheiros para a correlação 

e devolutiva para a tabulação e discussão na próxima reunião. Todos presentes 

concordaram. Não havendo mais assunto a tratar a reunião foi encerrada às 21:15 HS. 

Ata registrada por Maria das Dores Cardoso. Conselheiros/representantes ausentes: 

Annie Bower Vissichio, Kelly Cristina da Silva Puga(justificada-doença/família), Almir dos 

Santos Amorim (SMS), Diogo Nery da Silva (SEME), Luiz Gonzaga Dantas (SMDH-

justificado /força maior), Divani Andrade, Sanderli Aparecida de Brito. 

 

 

São Paulo, 04 de Abril de 2018. 

 

                                                                       Oziel Evangelista de Souza   

                                                                             Presidente                                                        

 

 


